
 

prot. 055 del 23/01/2017 
RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

verbale nº 2 del 23 gennaio 2017 
 
 Alle ore 20:00 di lunedì 23 gennaio 2017 si riunito presso la sede sociale il Consiglio Direttivo 
dell’Unione Sportiva Ovaro a seguito della convocazione del 12 gennaio 2017, prot. 055. 
 

 nome e cognome                     ruolo  P A 

 Andrea STRAULINO presidente  X 
 Valentina MARTINIS vicepresidente   G 
 Mario SOPRACASE segretario  X 
 Daniela BABOLIN consigliere   G 
 Daniele CENCINI consigliere   G 
 Gilberto DE CANEVA consigliere   G 
 Speranza DE CANEVA consigliere  X 
 Katia DEL FABBRO consigliere   G 
 Paola FABRIS consigliere   G 
 Paola GRESSANI consigliere  X 
 Laura MARTINIS consigliere  X 
 Gerardo L. MAZZOLINI consigliere  X 
 
 

 Presiede:  Andrea Straulino 
 Verbalizza: Mario Sopracase 

 
In apertura il segretario avverte che nella convocazione, punto 6) vi è un errore. Il testo va inteso come 
“Fissazione data assemblea generale ordinaria” (depennando la frase “elettiva e adozione relativi atti”). 
 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni 
Come di consueto vengono elencate le principali notizie relative a fatti accaduti dopo la precedente 
riunione del Consiglio Direttivo. 
martedì 27 settembre 2016 

• è stato installato il collegamento internet dalla Telecom 
• la Provincia di Udine ha assegnato un contributo di € 1.800,00 a sostegno delle attività del centro 

di Aggregazione 
mercoledì 28 settembre 2016 

• è stata predisposta bozza di costituzione e statuto per una nuova associazione di appartenenti 
alla stessa classe. Nei giorni successivi si è tenuta una riunione con gli stessi e la successiva 
costituzione ufficiale 

venerdì 30 settembre 2016:  
• è giunta una raccomandata dalla Regione FVG, assessorato allo sport, con la notizia di 

stanziamento di € 3.000,00 per il memorial Luigi Pinzan (accreditato il 10 novembre) 
lunedì 3 ottobre 2016 

• Franco informa che per un problema personale ha necessità di mettere in sicurezza Malga 
Arvenutis con la scarico delle acque nei prossimi giorni. 

mercoledì 5 ottobre 2016 
• riunione in sede per definire la chiusura di Arvenutis (rinviata a sabato 22 ottobre) e il piano di 

alcuni acquisti 
sabato 15 ottobre 2016 

• effettuata richiesta di riaffiliazione al CSI per l’anno 2016/17 
• caricati i vari documenti sulla piattaforma nazionale e ottenuto conferma di avvenuta iscrizione al 

Registro CONI 
sabato 22, domenica 23 ottobre 2016 

• chiusura ufficiale di Malga Arvenutis con taglio di alcune piante per la pulizia del bosco. Presenti 
una quindicina di collaboratori con una decina di pernottanti. 

lunedì 24 ottobre 2016 
• dato il notevole afflusso di iscritti alla pallavolo è stato deciso di utilizzare anche la serata di 

giovedì. Valentina ha informato l’addetta alle pulizie e il Comune. 
sabato 29 ottobre 2016 



• sono stato convocato dalla sindaca per un incontro con il dr. Cainero per le ore 13:00 al Matoga 
per organizzare una manifestazione con le bici elettriche. L’incontro, brevissimo, è avvenuto alle 
14:30 con l’impegno da parte di Cainero di risentirci per i dettagli organizzativi. 

martedì 1 novembre 2016 
• avviata formazione per Valentina e Laura sulle operazioni di tesseramento, proseguita la 

domenica successiva. 
lunedì 7 novembre 2016 

• sono stati accreditati i fondi del 5 x 1000 riferiti all’anno 2014, importo € 1.357,34 
martedì 8 novembre 2016 

• Abbiamo ricevuto alcune segnalazioni che il nostro sito non è raggiungibile. Lo stesso 
inconveniente è stato riscontrato in due dei tre computer della nostra sede. Abbiamo segnalato il 
problema al nostro provider Aruba che ci ha inviato subito una accurata spiegazione (girata a 
Gabriele). Il problema non è stato risolto, per cui abbiamo optato per un cambio del gestore 
(avvenuto il 14 novembre). 

mercoledì 9 novembre 2016 
• Abbiamo interessato il presidente dell’UTI Francesco Brollo in ordine alla mancata liquidazione del 

contributo a suo tempo assegnato dalla Comunità Montana della Carnia. In tempo quasi reale ci 
ha risposto che si interesserà immediatamente per risolvere il problema entro dicembre. In effetti 
la somma è stata accreditata il 10 dicembre. 

• Avuto incontro con dr. Enzo Cainero, presso la sua abitazione di Udine, presente anche Placido 
Felice, per definire il programma della manifestazione di e-bike 

giovedì 10 novembre 2016 
• è stato accreditato il contributo di € 150,00 assegnato dal Comune di Ovaro quale rimborso dei 

premi acquistati per il memorial Luigi Pinzan 
sabato 19 novembre 2016 

• Abbiamo incaricato Placido di partecipare a una riunione a Passons per ulteriori dettagli circa la 
manifestazione di e-bike 

domenica 20 novembre 2016 
• il computer principale della sede ha cessato di funzionare. Siamo riusciti a recuperare tutti i dati e 

a sostituire il disco rigido. In attesa della riparazione abbiamo acquistato, come scorta, un IMac 
usato e ricondizionato, con garanzia, del costo di € 160,00 

giovedì 24 novembre 2016 
• Mario e Speranza hanno partecipato a un incontro a Tolmezzo (Caffé Manzoni) per ulteriori 

dettagli sulla manifestazione di e-bike. In tale occasione la Carnia Bike ci ha dato copia della 
domanda di contributo presentata alla Regione per il sostegno all’iniziativa 

sabato 26 novembre 
• Abbiamo organizzato presso la nostra palestra le premiazioni del Trofeo Gortani 2016 e 

collaborato alla presentazione del libro di Sandra Fabris presso l’auditorium delle medie 
giovedì 1 dicembre 2016 

• la Provincia di ha accreditato il contributo di € 1.440,00 per il centro di aggregazione giovanile. La 
delibera della giunta prevedeva una assegnazione di € 1.800,00: riteniamo quindi ci debba essere 
una ulteriore assegnazione a saldo 

sabato 3, domenica 4 dicembre 2016 
• una nostra formazione ha partecipato alla Staffetta Telethon 24 x 1 ora con punto di ritrovo 

presso la sede del CSI Regionale 
martedì 6 dicembre 2016 

• presso la sede della Regione FVG a Udine ha avuto luogo la conferenza stampa di presentazione 
delle manifestazioni collegate alla prossima tappa del giro d’Italia che transiterà anche per Ovaro. 
Tra le manifestazioni figura anche il nostro raduno di e-bike 

martedì 13 dicembre 2016 
• abbiamo ordinato 220 magliette e 10 grembiuli con il nostro logo, da assegnare a tutti i tesserati 

e da utilizzare nelle diverse circostanze (feste, Arvenutis, ecc.). Il costo totale è di € 1.077,50. Il 
materiale è disponibile in sede per la distribuzione ai soci. 

mercoledì 14 dicembre 2016 
• è stato riattivato il collegamento WiFi della Regione. Al momento sembra funzionare 

correttamente anche se talvolta con qualche problema nella connessione. Per questa ragione si 
ritiene di mantenere il contratto in essere con la TIM per avere un servizio più sicuro. 

venerdì 23 dicembre 2017 
• inviato a Comune di Ovaro tre lettere per: segnalazione danni a un ponticello; necessità di un 

punto luce nel cortile della scuola, richiesta uso pulmino.  
martedì 3 gennaio 2017 

• abbiamo portato la fotocopiatrice a Udine per l’ordinaria manutenzione (dopo 10 anni di vita e 
circa 60 mila copie).  

giovedì 5 gennaio 2017 
• dal Comune mi informano di non aver ricevuta nessuna delle tre lettere inviate via fax il 23 

dicembre (sembra causa guasto al loro fax). Sono state rifatte le copie e ric0nsegnato tutto. 



martedì 10 gennaio 2017 
• è stata completata la rendicontazione del contributo ricevuto dalla Provincia di Udine per il Centro 

di aggregazione 
• abbiamo provveduto al saldo dell’assicurazione per i volontari con una semplice procedura on 

line. 
• Abbiamo notizia che il Comune di Ovaro, Prato Carnico e Forni Avoltri hanno deliberato la 

concessione di contributi per il sostegno delle rispettive biblioteche. Per quanto riguarda Forni 
Avoltri abbiamo comunicazione che per la rinuncia della sig.ra Romanin si sta cercando un 
sostituto. 

• In varie date è stato rigenerato il sito nostro sito internet. Ora siamo in fase di aggiornamento e 
di ulteriori miglioramenti estetici. Chi desidera avere il proprio profilo con foto è pregato di farci 
avere tutto il materiale necessario. 

• Sono pronte in sede tutte le tessere e le magliette da distribuire ai tesserati. Alcuni consiglieri si 
incaricano della distribuzione. 

 

2. Approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale nº 1 del 28 settembre 2016, già pubblicato sul sito, viene approvato senza osservazioni. 
 

3. Esame e approvazione del bilancio consuntivo, anno 2016 
Vengono richiamate e ricordate tutte le attività svolte nel corso del 2016, ampiamente trattate in 
precedenti riunioni e documentate nel sito ufficiale. 
Ai presenti vengono consegnati in cartella copie dei seguenti documenti: 
- bilancio consuntivo 2016 
- bilancio preventivo 2017 
- estratto bilancio relativo a gestione Malga Arvenutis 
- estratto bilancio relativo a gestione pulmino 
Viene inoltre posto a disposizione il quaderno giornaliero di cassa comprendente, fra entrate e uscite, nº 
376 voci. 
Il bilancio consuntivo dell’Unione Sportiva Ovaro per l’anno 2016 risulta il seguente: 
- totale delle entrate, compreso avanzo di amministrazione 2015 € 38.785,84 
- totale delle uscite € 37.967,23 

 saldo attivo al 31/12/20015 € 818,61 
Il Consiglio direttivo a unanimità di voti con  
delibera nº 8 approva il bilancio consuntivo e  dispone che l’avanzo venga riportato nel bilancio 2017 
quale fondo cassa. 
 

4. Programmazione attività anno 2016/17 – 47º di fondazione 
Vengono richiamate le attività già programmate in una precedente riunione del Consiglio Direttivo e 
confermate nel loro prospetto generale. 
 

5. Esame e approvazione del bilancio preventivo, anno 2017 
Il bilancio di previsione per l’anno 2017, tenuto conto delle attività programmate e dell’avanzo di 
amministrazione dell’anno precedente, con  
delibera nº 9 viene approvato all’unanimità nella seguente forma: 

- totale delle entrate, compreso avanzo di amministrazione 2016 € 38.785,84 
- totale delle uscite € 38.785,84 
 totale a pareggio € 000,00 

Si dà atto che nel bilancio consuntivo 2016 e nel bilancio preventivo 2017 sono inserite le poste vincolate 
relative ai fondi del Comune di Ovaro per le attività scolastiche e i fondi dei Comuni di Ovaro, Prato 
Carnico e Forni Avoltri per i servizi di supporto alle biblioteche. 
 

6. Fissazione data assemblea generale ordinaria  
Ai sensi dell’art. 6 dello Statuto sociale si rende necessaria la convocazione dell’assemblea dei soci per 
l’approvazione dei bilanci. Per agevolare la massima partecipazione si ritiene di fissare la data in un 
periodo climaticamente più favorevole, magari in concomitanza con un altro evento. 
Il C.D. con  
delibera nº 10 dà mandato alla segreteria di fissare la data dell’assemblea generale ordinaria dei soci e 
adottare tutti gli atti conseguenti. 
 

7. Varie ed eventuali 
Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 21:30.  
 
 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

 Andrea Straulino Mario Sopracase 


